

# OMBUDSMAN GELAR UJIAN SELEKSI KAPER DAN CALAS SERENTAK DI 13 TITIK LOKASI

Selasa, 03 Desember 2019 - Gosanna Oktavia Harianja

Jakarta - Pelaksanaan Seleksi Kepala Perwakilan (Kaper) dan Calon Asisten (Calas) Ombudsman Republik Indonesia Tahun 2019 mulai digelar sejak Selasa (05/11/19). Setelah diumumkan masa sanggah Seleksi Kepala Perwakilan dan Calon Asisten Ombudsman RI resmi ditutup pada tanggal 28 November 2019 pukul 17:00 WIB.

Seluruh rangkaian Seleksi Kaper dan Calas Ombudsman RI Tahun 2019 diselenggarakan secara serentak di 13 titik lokasi di seluruh Indonesia hingga pengumuman hasil seleksi yang akan dilaksanakan pada Selasa (17/12/19).

Sebanyak 21 peserta Seleksi Kaper Provinsi Banten dan 349 peserta Seleksi Calas untuk kebutuhan formasi di Kantor Pusat, Provinsi Banten, dan Provinsi Jawa Barat dengan total 370 peserta mengikuti ujian seleksi di Gedung Nyi Ageng Serang, Jakarta, Selasa (03/12).

Wakil Ketua Ombudsman RI, Lely Pelitasari Soebekty didampingi Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan, Hartoyo, hadir untuk mengecek kesiapan dan memberikan pengarahan kepada para peserta.

Dalam sambutannya dihadapan para peserta tes seleksi, Lely menyampaikan bahwa integritas yang menjadi kunci dalam menjalankan ujian ini.

"Kuncinya hanya satu bagi Ombudsman yaitu terletak pada integritasnya jadi lakukan ujian ini dengan sebaik-baiknya dan sejujur-jujurnya, apapun hasilnya itulah yang terbaik menurut Tuhan untuk anda." ungkap Lely.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Hartoyo, bahwa Ombudsman mengharapkan hasil yang terbaik dan didapatkan dari pejuang yang beintegritas tinggi.

"Dalam kesempatan yang baik ini kami bisa menerima bapak ibu semua untuk mengikuti rangkaian seleksi hingga 3 hari kedepan, mudah-mudahan kita bisa mendapatkan hasil yang terbaik, kemudian Ombudsman bisa mendapatkan pejuang-pejuang Ombudsman yang berintegritas tinggi, dari sekian banyak pendaftar dengan formasi sangat terbatas ini." Jelasnya.

Pengumuman daftar peserta yang dinyatakan lulus ujian tertulis akan dimuat di situs resmi Ombudsman RI (<https://ombudsman.go.id/pengumuman>), dan di papan pengumuman masing-masing Kantor Perwakilan Ombudsman RI.

Bagi peserta Calon Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Banten yang dinyatakan lulus pada tahap ujian tertulis, maka akan lanjut pada tahap Profile Assesment yang diselenggarakan pada Rabu-Kamis tanggal 4-5 Desember 2019, dan tahap Wawancara pada Jum'at (10/12/19) yang dilaksanakan di Kantor Pusat Ombudsman RI.

Sedangkan bagi peserta Calon Asisten Perwakilan Ombudsman RI Kantor Pusat, Provinsi Banten, dan Provinsi Jabar yang dinyatakan lulus pada tahap ujian tertulis, maka akan lanjut mengikuti Tes Psikologi yang diselenggarakan pada Rabu-Kamis tanggal 4-5 Desember 2019, bertempat di Kantor Pusat Ombudsman RI, dan selanjutnya mengikuti tahap Wawancara bertempat di Kantor Pusat Ombudsman RI yang diselenggarakan pada Senin 9 Desember 2019 dan khusus Calon Asisten Perwakilan Provinsi Banten tanggal 10 Desember 2019.

Seperti diketahui, proses pendaftaran Kaper dan Calas tahun ini telah ditutup dengan jumlah total pelamar 55 orang Calon Kepala Perwakilan dan 2.674 orang Calon Asisten. Selanjutnya, pengumuman seleksi administrasi juga telah diumumkan dan diberikan waktu masa sanggah. Para pelamar yang berhasil lulus verifikasi administrasi berhak mengikuti tahapan selanjutnya, dengan total peserta sebanyak 47 orang Calon Kepala Perwakilan dan 1.083 orang Calon Asisten pada Selasa (03/12).